

Mag'Centre, 28 mai 2020

Tsunami culturel : un kanak à la présidence du Musée du Quai Branly

jeudi, 28 mai 2020



Emmanuel Kasarhérou, ancien directeur du centre culturel de Tjibaou de Nouméa est nommé, en conseil des ministres le 27 mai 2020 à la présidence du musée parisien et succède ainsi à Stéphane Martin. MagCentre l'avait reçu le 25 octobre 2018 à Orléans avec Jean-François Merle et Jean-Pierre Sueur pour [une conférence sur l'avenir de la Nouvelle-Calédonie](#) à la veille d'un référendum qui devait décider de l'indépendance de ce territoire français d'outremer, l'occasion de faire le point de son évolution depuis les accords de Matignon de 1988, voulus par le premier ministre d'alors, Michel Rocard.



Jean Pierre Sueur / Emmanuel Kasarhérou / Jean François Merle Photo PV